

Страницы журнала	Автор(ы)	Название статьи	Аннотация	Ключевые слова
5–10	Крижановская Г.Н., Яковлев М.В.	Эволюция теории о справедливом государстве в контексте мировой истории (на примере политико-правовой мысли Древней Греции)	В рамках научной статьи рассматриваются политико-правовые идеи Протагора, Платона, Аристотеля, Эпикура и Полибия о лучшей форме правления и справедливости. В статье содержится краткий анализ таких работ, как «Государство», «Законы», «Афинская полиция» и «Всеобщая история». Делается обоснованный вывод о том, что представления о наиболее справедливом государстве могут различаться, соответственно при проведении реформ важно стремиться к благополучию государства в целом, не делая акцент на конкретные категории населения, ведь именно благополучное государство сможет обеспечить достойный уровень жизни всем гражданам.	демократия, государство, форма правления, справедливость, полиция, охлократия
	Krizhanovskaya G.N., Yakovlev M.V.	Evolution of the Theory of a Just State in the context of World History (by the example of the Political and Legal Thought of Ancient Greece)	The article examines the political and legal ideas of Protagoras, Plato, Aristotle, Epicurus and Polybius about the best form of government and justice. The article contains a brief analysis of such works as "The State", "Laws", "Athenian Politics" and "Universal History". In conclusion, a reasonable conclusion is made that ideas about the most just state may vary, accordingly, when carrying out reforms, it is important to strive for the well-being of the state as a whole, without focusing on specific categories of the population, because it is a prosperous state that will be able to provide a decent standard of living for all citizens.	democracy, state, form of government, justice, polity, ochlocracy

11–15	Дадюкова М.Н., Фролов В.В.	Исторический опыт правового регулирования противодействия коррупции в России	В статье рассматриваются вопросы, связанные со становлением и развитием антикоррупционного законодательства со времен Киевской Руси по настоящее время, анализируются причины появления коррупции, результаты борьбы с этим явлением и меры ответственности за совершение деяний. Автором выделены четыре этапа развития антикоррупционного законодательства.	коррупция, противодействие коррупции, антикоррупционное законодательство, развитие антикоррупционной политики
	Dadyukova M.N., Frolov V.V.	Historical experience of legal regulation of anti-corruption in Russia	The article discusses issues related to the formation and development of anti-corruption legislation from the time of Kievan Rus to the present, analyzes the causes of corruption, the results of the fight against this phenomenon and measures of responsibility for the commission of acts. The author identifies four stages of the development of anti-corruption legislation.	corruption, anti-corruption, anti-corruption legislation, development of anti-corruption policy
16–24	Пашкин С.Б., Турчин А.С.	Исследование влияния психологических аспектов отношений спортсмена и тренера на результаты деятельности	В статье рассмотрены аспекты деятельности психолога, направленной на оптимизацию отношений в диаде «тренер – спортсмен». Обоснована позиция фасилитирующего специалиста, не являющегося профессиональным спортсменом, но оказывающего психологическую поддержку данным субъектам. Установлено, что влияние характера взаимоотношений в отмеченной диаде не является определяющим. В большей степени на переходе от доверительного общения к деловому общению влияет возраст коммуникантов, а также личный успех спортсмена-одиночника.	спорт высших достижений, спортивная деятельность, фасилитация, психологическое сопровождение
	Pashkin S.B., Turchin A.S.	Study of the influence of the psychological aspects of the relationship between an athlete and a coach on the performance results	The article considers aspects of the psychologist's activity aimed at optimizing relations in the coach – athlete dyad and substantiates the position of a facilitation specialist who is not a professional athlete, but provides psychological support to these subjects. It is established that the influence of the	high-performance sports, sports activity, facilitation, psychological support

			nature of relationships in the marked dyad is not decisive. To a greater extent, the transition from confidential communication to business communication is influenced by the age of the communicants, as well as the personal success of a single athlete.	
25–29	Дворникова О.Ф.	Оценка креативной деятельности сотрудников образовательных организаций высшего образования	В статье представлен оригинальный подход к оценке креативных способностей сотрудников образовательных организаций высшего образования на основе анализа их публикационной активности. Обоснован вид аппроксимирующей функции упорядоченных гистограмм, характеризующих количество публикаций, размещенных в базах данных учебного заведения. Предложен выбор порогового значения, определяющего вклад креативной части сотрудников в научный потенциал образовательных организаций высшего образования, характеризуемый публикационными изданиями. Приведены примеры, доказывающие состоятельность теоретической части разработанного подхода. Определено направление дальнейшего исследования.	принцип Парето, показатели креативности, закон распределения рейтинговых показателей
	Dvornikova O.F.	Evaluation of the creative activity of employees of educational and scientific institutions	The article presents an original approach to assessing the creative abilities of employees of educational institutions of higher education based on the analysis of their publication activity. The form of the approximating function of ordered histograms characterizing the number of publications placed in the databases of an educational institution is substantiated. The choice of a threshold value that determines the contribution of the creative part of employees to the scientific potential of educational institutions of higher education, characterized by publications, is proposed. Examples are given that prove the	Pareto principle, creativity indicators, rating indicators distribution law

			validity of the theoretical part of the developed approach. The direction of further research is determined.	
30–34	Дьячков А.А., Асриев С.А.	Управление познавательной деятельностью	Целью статьи является освещение проблемы управления познавательной деятельностью обучающихся. Описаны субъекты управления познавательной деятельности. Рассмотрены представления зарубежных и отечественных ученых на проблему, затронутую в статье. К психологическим компонентам познавательной деятельности отнесены: внимание, восприятие, память, мышление. Авторы приходят к выводу о том, что управление познавательной деятельностью необходимо рассматривать в контексте деятельностного подхода.	управление, познавательная деятельность, цель управления познавательной деятельностью, субъекты управления, ассоциативная психология, гештальтпсихология
	Dyachkov A.A., Asriev S.A.	Cognitive activity management	The purpose of the article is to highlight the problem of managing the cognitive activities of students. Subjects of cognitive activity management, goal are described. The ideas of foreign and domestic scientists on the problem raised in the article are considered. The psychological components of cognitive activity include attention, perception, memory, thinking. In conclusion, the authors conclude that the management of cognitive activity should be considered in the context of an activity approach.	management, cognitive activity, purpose of cognitive activity management, management subjects, associative psychology, gestalt psychology
35–42	Лычагина С.В.	Динамика профессиональной мотивации курсантов в процессе обучения	В статье рассматривается важная в психолого-педагогическом плане составляющая, связанная с динамикой профессиональной мотивации курсантов в процессе обучения. Цель статьи состоит в обосновании положения о том, что положительная динамика мотивации за время обучения свидетельствует о наличии в образовательном пространстве военных образовательных организаций высшего образования условий для эффективного выполнения курсантами своих	курсанты, мотивация, профессиональная направленность, деятельность, интересы, цели, самообразование, познавательная активность, успех

			профессиональных обязанностей.	
	Lychagina S.V.	Dynamics of professional motivation of cadets in the learning process	The article discusses an important psychological and pedagogical component associated with the dynamics of professional motivation of cadets in the learning process. The purpose of the article is to substantiate the position that the positive dynamics of motivation during training indicates the presence in the educational space of military educational institutions of higher education of conditions for the effective performance of their professional duties by cadets.	cadets, motivation, professional orientation, activities, interests and goals, self-education, cognitive activity, success
43–46	Дёмина М.А.	Взаимосвязь сплоченности и успешности учебной деятельности курсантов	В статье представлены результаты эмпирического исследования взаимосвязи сплочённости и успешности учебной деятельности курсантов. Приводятся результаты эмпирического исследования, проведенного в Санкт-Петербургском военном ордена Жукова институте войск национальной гвардии Российской Федерации. Обсуждается вопрос значимости высокого уровня сплоченности в воинском коллективе и успешности учебной деятельности курсантов. Дается обоснование прикладной значимости подобных исследований.	воинский коллектив, сплоченность, взаимоотношения, мотивы, успеваемость, группа, социометрический статус
	Demina M.A.	Relationship between the cohesion and success of cadets' training activities	The article presents the results of an empirical study. Interrelationships between Cohesion and Successful Educational Activities of Cadets The results of an empirical study conducted at the Saint-Petersburg Military Order of Zhukov Institute of the National Guard Troops of the Russian Federation. The issue of the importance of a high level of cohesion in the military team and the success of the educational activities of cadets is discussed. The rationale for the applied	military collective, cohesion, relationships, motives, academic performance, group, sociometric status

			significance of such studies is given.	
47–49	Никитиенко П.Д.	Влияние социальных представлений на социально-психологическую безопасность субъекта в постинформационную эпоху	В статье предлагаются к обсуждению актуальные вопросы социально-психологической безопасности субъекта, раскрыта роль социальных представлений в обеспечении психологической безопасности субъекта в постинформационную эпоху. Проведен теоретически-методологический анализ механизмов обеспечения социально-психологической безопасности. Показаны уровни медиaprостранства, механизмы изменения представления, поведения, отношения субъекта в постинформационную эпоху.	субъект медиaprостранства, объект медиaprостранства, искусственный интеллект, коммуникатор медиaprостранства, агент влияния, социальные представления, информация
	Nikitenko P.D.	The influence of social representations on the socio-psychological security of the subject in the post-information era	The article proposes to discuss topical issues of the formation of socio-psychological security of the subject, reveals the role of social representations in ensuring the psychological security of the subject in the post-information age. A theoretical and methodological analysis of the mechanisms of ensuring socio-psychological security has been carried out. The levels of the media space are shown, the mechanisms of changing the representation, behavior, and attitude of the subject in the post-information era are presented.	subject of media space, object of media space, artificial intelligence, communicator of media space, agent of influence, social representations, information
50–53	Хвеженко С.П.	Психологические особенности личности лидера в курсантском коллективе военной образовательной организации высшего образования Росгвардии	В результате исследований выявлено, что лидером в курсантском коллективе военной образовательной организации высшего образования Росгвардии может быть курсант, имеющий высокий социометрический статус, дипломатичный в общении, не проявляющий высокомерия по отношению к людям, смелый и самостоятельный в принятии решений, способный брать на себя ответственность за	лидерские способности, психологические особенности личности, коллектив курсантского взвода, социометрический статус, локус контроля, волевые качества, адаптационный потенциал

			происходящее в жизни, обладающий хорошо развитыми волевыми качествами и адаптационными способностями.	
	Khvezhenko S.P.	Psychological features of the personality of the leader in the cadet team of the military educational organization of higher education of the Russian Guard	As a result of the research, it was revealed that the leader in the cadet team of the military educational organization of higher education of the Russian Guard can be a cadet with a high sociometric status, diplomatic in communication, not showing arrogance towards people, courageous and independent in making decisions, able to take responsibility for what is happening in life, possessing well-developed volitional qualities and adaptive abilities.	leadership abilities, psychological characteristics of the individual, cadet platoon team, sociometric status, locus of control, volitional qualities, adaptive potential
54–62	Феткуллов А.Д., Суворов А.В.	Способы разрешения конфликтных ситуаций в воинских, служебных коллективах Росгвардии	В статье раскрывается сущность конфликтов, причины их возникновения, профилактика, а также способы их урегулирования и разрешения. Авторами проведен теоретический анализ и систематизация существующих педагогических, философских, психологических, политических подходов к пониманию феномена конфликта, разработаны рекомендации командирам (начальникам) подразделений для минимизации уровня конфликтности в воинских (служебных) коллективах в повседневной служебно-боевой деятельности, с учетом современной геополитической ситуации в мире.	конфликт, социально-психологический климат, профилактика конфликтов, урегулирование конфликтов, разрешение конфликтов

	Fetkullov A.D., Suvorov A.V.	Ways to resolve conflict situations in the military, service teams of the Russian Guard	The article reveals the essence of conflicts, the causes of their occurrence, their prevention, as well as ways of their settlement and resolution. The authors carried out a theoretical analysis and systematization of existing pedagogical, philosophical, physiological, political approaches to commanders (chiefs) of units to minimize the level of conflict in military (service) collectives in daily service and combat activities, taking into account the current geopolitical situation in the world.	conflict, socio-psychological climate, conflict prevention, conflict settlement, conflict resolution
63–67	Гуров М.П., Исаева Н.Н.	Формирование и развитие у курсантов военного института профессионально-этических качеств в процессе реализации образовательного потенциала кафедры философских и социально-экономических дисциплин	В статье рассматриваются вопросы формирования и развития у курсантов военного института профессионально-этических качеств, в процессе их обучения в военном институте войск национальной гвардии Российской Федерации. Авторы раскрывают актуальность развития профессионально-этических качеств у курсантов, имеющийся потенциал учебных занятий, которые проводят преподаватели кафедры философских и социально-экономических дисциплин, сущность профессионально-этических качеств: долг, честь, совесть, достоинство, приводят исторические примеры. Статья представляет интерес для преподавателей, адъюнктов, командиров курсантских подразделений, младших командиров подразделений.	профессионально-этические качества, долг, честь, совесть, достоинство, преподаватели, командиры подразделений, курсанты, будущие офицеры, военный институт
	Gurov M.P., Isaeva N.N.	Formation and development of professional and ethical qualities among cadets of the Military Institute in the process of realizing the educational potential of the Department of Philosophical and Socio-	The article discusses the issues of formation and development of professional and ethical qualities among cadets of the military Institute in the process of their training at the Military Institute of the National Guard of the Russian Federation. The authors reveal the relevance of the development of professional and ethical qualities	professional and ethical qualities, duty, honor, conscience, dignity, teachers, unit commanders, cadets, future officers, military institute

		Economic Disciplines	among cadets, the existing potential of training sessions conducted by teachers of the Department of Philosophical and socio-economic disciplines, the essence of professional and ethical qualities: duty, honor, conscience, dignity, give historical examples. The article is of interest to teachers, adjuncts, commanders of cadet units, junior commanders of units.	
68–71	Волков А.В., Волосников Е.В.	Особенности обучения курсантов военных образовательных организаций высшего образования войск национальной гвардии с учётом ведения современного боя	В предлагаемой статье рассмотрены особенности обучения курсантов военных образовательных организаций высшего образования войск национальной гвардии с учётом ведения современного боя. Статья предназначена для преподавателей, командиров подразделений, курсантов, изучающих дисциплину «Огневая подготовка», а также для военнослужащих и сотрудников, проходящих военную службу в войсках национальной гвардии.	огневая подготовка, обучение, курсанты, обучающиеся, модуль, курс стрельб, служебно-боевые задачи, бой
	Volkov A.V., Volosnikov E.V.	Features of training cadets of military educational institutions of higher education of the National Guard troops, taking into account the conduct of modern combat	The proposed article discusses the features of training cadets of military educational institutions of higher education of the National Guard troops, taking into account the conduct of modern combat. The article is intended for teachers, unit commanders, cadets studying the discipline "Fire training", as well as for military personnel and employees serving in the National Guard troops.	fire training, training, cadets, trainees, module, shooting course, service and combat tasks, combat
72–75	Кипреев С.Н.	Основные теоретические подходы к исследованию процесса формирования чувства патриотизма у сотрудников полиции	В статье описываются основные подходы формирования к исследованию чувства патриотизма у обучающихся образовательных организаций МВД России. Рассматриваются теоретические основания исследовательской работы по изучению эффективности патриотического воспитания. Автор приводит современные подходы к исследованию чувства патриотизма, применяющиеся в педагогике.	патриотизм, формирование чувства патриотизма, патриотическое воспитание, образовательная организация, курсанты, слушатели, патриотизм, духовно-нравственные ценности, теоретические подходы

			Показаны особенности процесса формирования чувства патриотизма у сотрудников органов внутренних дел.	
	Kipreev S.N.	The main theoretical approaches to the study of the process of formation of a sense of patriotism among police officers	The article describes the main approaches to the formation of a sense of patriotism in students of educational organizations of the Ministry of Internal Affairs of Russia. The theoretical foundations of research work on the study of the effectiveness of patriotic education are considered. The author gives modern approaches to the study of the feeling of patriotism, which are used in pedagogy. The features of the process of forming a sense of patriotism among employees of internal affairs bodies are shown.	patriotism, formation of a sense of patriotism, patriotic upbringing, educational organization, cadets, students, patriotism, spiritual and moral values, theoretical approaches
76–82	Абдулханьянов И.А., Халезова Я.М.	Эволюция системы огневой подготовки сотрудников советской милиции	В представленной статье исследуется эволюция важнейшего аспекта профессиональной подготовки сотрудников органов внутренних дел – огневой подготовки в период с 1917 по 1991 гг. Обращается внимание на то, что в довоенное время происходит формирование методологических, концептуальных принципов «милицейской» стрельбы, а в послевоенный период разрабатываются комплексные унифицированные нормативные документы, определяющие содержание огневой подготовки, развивается система ведомственного «милицейского» образования, стрелковый спорт, проводится множество научных исследований, посвященных отдельным проблемам формирования умений и навыков, способствующих успешному применению огнестрельного оружия. Делается вывод о том, что именно советская система огневой подготовки, ее принципы и труды авторов заложили основы огневой подготовки,	эволюция, профессиональная подготовка, огневая подготовка, органы внутренних дел, милиция, научные исследования, методика

			существующей в наши дни.	
	Abdulkhannyanov I.A., Khalezova Ya.M.	Evolution of the system of fire training of soviet police officers	The article examines the evolution of the most important aspect of the professional training of law enforcement officers – fire training in the period from 1917 to 1991. Attention is drawn to the fact that in the pre-war period, the formation of methodological, conceptual principles of "police" shooting takes place, and in the post-war period, comprehensive unified normative documents defining the content of fire training are being developed, the system of departmental "police" education, shooting sports is being developed, a lot of scientific research is being conducted on certain problems of the formation of skills and abilities that contribute to successful use of firearms. It is concluded that it was the Soviet system of fire training, its principles and the works of the authors that laid the foundations of fire training that exists today.	evolution, professional training, fire training, internal affairs bodies, police, scientific research, methodology
83–88	Бойков А.В., Прохоренко Е.В., Фетисов А.В.	Основные принципы построения модели деятельности военного специалиста войск национальной гвардии Российской Федерации	В статье рассматривается модель деятельности военных специалистов, основанная на комплексном подходе к процессам воспитания и обучения в военных институтах. Авторами предлагаются подходы к организации военно-профессиональной подготовки на основе учета деятельности военных специалистов и во взаимосвязи с условиями, которые воздействуют на эту деятельность.	военный специалист, модель деятельности, методология, войска национальной гвардии, компетентностный подход

	Boykov A.V., Prokhorenko E.V., Fetisov A.V.	Basic principles of construction models of activities of a military specialist of the troops of the national guard of the Russian Federation	The article discusses the model of activity of military specialists based on an integrated approach to the processes of education and training in military institutions. The authors propose approaches to the organization of military professional training based on accounting for the activities of military specialist and in conditions that affect this activity.	military specialist, activity model, methodology, National Guard troops, competence approach
89–96	Сугрей Л.А., Шабанов Л.А., Варакин А.С.	Семантика гнозиса реальности в мире победившего научного метода	Реальное развитие современной цивилизации неизбежно связано с традицией творческих озарений и свободного поиска – в основании этого лежит поиск научного метода познания окружающего мира. Авторами предпринимается попытка осмысления очевидного, но и вместе с тем трудноуловимого для мышления феномена философии (любовь к истине), направляющего деятельность человека на созидание (к творческой самореализации). Феномена, в котором проявляется человеческий потенциал, на котором лежит печать сосредоточенности современного человека. В этом феномене присутствуют смыслы развития и самодвижение, а также изменения базовых сущностных черт закона (с позиции не только его легальности, но и легитимности).	гносеология, семиотика, феноменология мышления, научный метод, научная установка на знание
	Sugrey L.A., Shabanov L.V., Varakin A.S.	The Semantics of the Gnosis of Reality in the World of the Victorious Scientific Method	The real development of modern civilization was inevitably connect with the tradition of creative insights and free search – this based to the search for a scientific method of cognition of the world. From this thesis, the authors attempt to comprehend the obvious, but at the same time elusive for thinking phenomenon of philosophy, directing human activity to creation (to creative self-realization). A phenomenon in which human potential manifests itself and on which lies the seal of concentration of modern man. In this	epistemology, semiotics, phenomenology of thinking, scientific method, scientific attitude to knowledge

			phenomenon, there are meanings of development and the movement itself, as well as changes in the basic essential features of the law (from the standpoint of not only its legality, but also legitimacy).	
97–100	Бережнова Л.Н., Пуненков А.Е.	Социально-педагогическое сопровождение противодействия идеологии экстремизма в военных институтах	Статья посвящена теоретическому анализу социально-педагогического сопровождения в воспитании устойчивости к воздействию идеологии экстремизма в военных институтах. По результатам проведенного анализа авторами выдвинуты предложения по повышению эффективности социально-педагогического сопровождения противодействия идеологии экстремизма, где за основу берется агитационно-пропагандистская работа в военном институте.	социально-педагогическое сопровождение, экстремизм, курсанты, информационно-психологическое воздействие
	Berezhnova L.N., Punenkov A.E.	Socio-pedagogical support of countering the ideology of extremism in military institutions	The article is devoted to the theoretical analysis of socio-pedagogical support in the education of resistance to the influence of the ideology of extremism in military institutions. Based on the results of the analysis, the authors put forward proposals to improve the effectiveness of socio-pedagogical support for countering the ideology of extremism, where agitation and propaganda work at a military institute is taken as the basis.	socio-pedagogical support, extremism, cadets, information and psychological impact
101–112	Дерюгин А.А., Крижановская Г.Н.	Обзор выступлений межвузовского круглого стола «Решения Нюрнбергского трибунала как источник международного гуманитарного права»	Авторами представлен обзор межвузовского круглого стола «Решения Нюрнбергского трибунала как источник международного гуманитарного права», организованного и проведенного 23 ноября 2022 г. кафедрой теории и истории государства и права Санкт-Петербургского военного ордена Жукова института войск национальной гвардии Российской Федерации. Проведение круглого стало одним из элементов комплекса научно-представительских мероприятий военного института, посвященных Нюрнбергскому	Нюрнбергский трибунал, военные преступления, Вторая мировая война, фашизм, фальсификация истории, традиционные ценности, безопасность государства

			процессу.	
	Deryugin A.A., Krizhanovskaya G.N.	Review of the speeches of the interuniversity round table «Decisions of the Nuremberg Tribunal as a source of international humanitarian law»	The authors present an overview of the interuniversity round table "Decisions of the Nuremberg Tribunal as a source of international humanitarian law", organized and held on November 23, 2022 by the Department of Theory and History of State and Law of the Saint-Petersburg Military Order of Zhukov Institute of the National Guard Troops of the Russian Federation. The holding of the round became one of the elements of the complex of scientific and representative events of the military institute dedicated to the Nuremberg trials.	Nuremberg Tribunal, war crimes, World War II, fascism, falsification of history, traditional values, state security
113–124	Евстратова Ю.А., Крижановская Г.Н.	Обзор выступлений межвузовского круглого стола с международным участием «Вопросы противодействия экстремистской и террористической деятельности на современном этапе развития войск национальной гвардии Российской Федерации»	В настоящем обзоре приводится основное содержание докладов межвузовского круглого стола с международным участием «Вопросы противодействия экстремистской и террористической деятельности на современном этапе развития войск национальной гвардии Российской Федерации» (13 октября 2022 г.). В научных докладах рассматриваются основные проблемы выявления, расследования, раскрытия преступлений террористической направленности, исследуются характерные черты террористической деятельности, сделан углубленный уголовно-правовой анализ составов преступлений террористической направленности. Изучаются правовые способы противодействия современной экстремисткой деятельности.	угрозы безопасности, противодействие, Росгвардия, войска национальной гвардии, приказ, правоохранительная функция, военная функция, терроризм, экстремизм, медиатерроризм, информационное противодействие

	Evstratova Yu.A., Krizhanovskaya G.N.	Review of speeches of the interuniversity round table with international participation "Issues of countering extremist and terrorist activities at the present stage of development of the troops of the National Guard of the Russian Federation"	This review provides the main content of the reports of the interuniversity round table with international participation "Issues of countering extremist and terrorist activities at the present stage of development of the troops of the National Guard of the Russian Federation" (October 13, 2022). Scientific reports deal with the main problems of identifying, investigating, disclosing terrorist crimes, examining the characteristic features of terrorist activity, and making an in-depth criminal law analysis of the elements of terrorist crimes. Legal methods of countering modern extremist activity are being studied.	security threats, counteraction, National Guard, troops of the national guard, order, law enforcement function, military function, terrorism, extremism, media terrorism, information counteraction
125–133	Евстратова Ю.А., Утюганов А.А., Кузнецов Д.Е.	Обзор выступлений всероссийской научной конференции с международным участием «Главный процесс человечества. Нюрнбергский набат»	В настоящем обзоре приводится основное содержание докладов участников всероссийской научной конференции с международным участием «Главный процесс человечества. Нюрнбергский Набат» (22 ноября 2022 г.). Доклады посвящены прогрессивной роли Нюрнбергского трибунала в развитии международного и национального уголовного права, направленного на обеспечение мирного существования человеческой цивилизации.	Нюрнбергский процесс, преступление, преступления против мира, геноцид, международный трибунал, фашизм, неонацизм, международное право, национальное право, уголовное право, жертвы, Вторая мировая война, холокост, концлагерь, криминологическая характеристика воинских преступлений, криминалистическая тактика, судебное следствие, блокада Ленинграда, культурно-исторические ценности
	Evstratova Yu.A., Utyuganov A.A., Kuznetsov D.E.	Review of the speeches of the All-Russian scientific conference with international participation "The main process of mankind. Nuremberg Alarm"	This review provides the main content of the reports of the participants of the All-Russian scientific conference with international participation "The main process of mankind. Nuremberg alarm "(November 22, 2022). The reports are devoted to the progressive role of the Nuremberg Tribunal in the development of international and national criminal law aimed at	Nuremberg trials, crime, crimes against peace, genocide, international tribunal, fascism, neo-Nazism, international law, national law, criminal law, victims, World War II, Holocaust, concentration camp, criminological characteristics of military crimes, forensic tactics,

			ensuring the peaceful existence of human civilization.	judicial investigation, blockade of Leningrad , cultural and historical values
134–141	Исаева Н.Н.	Об итогах работы межвузовского научно-практического семинара «Формирование и развитие учебных подразделений курсантов как коллективов в военных институтах Росгвардии»	Статья представляет собой аналитический обзор выступлений участников межвузовского научно-практического семинара на тему «Формирование и развитие учебных групп курсантов как коллективов». В ходе научного семинара были обобщены научные подходы к проблеме формирования учебного коллектива и проведен анализ функционирования в Санкт-Петербургском военном ордена Жукова институте войск национальной гвардии Российской Федерации экспериментальной педагогической системы формирования и развития учебных подразделений курсантов как коллективов.	научно-практический семинар, учебный коллектив, сплоченность, преподаватели, командиры подразделений, курсанты, педагогическая система, ценности, младшие командиры
	Isayeva N.N.	On the results of the interuniversity scientific and practical seminar «Formation and development of cadets' training units as collectives in the military institutes of Rosgvardiya»	The article is an analytical review of the speeches of the participants of the interuniversity scientific-practical seminar on the topic "Formation and development of study groups of cadets as teams". During the scientific seminar, scientific approaches to the problem of forming a training team were summarized and an analysis was made of the functioning of the experimental pedagogical system for the formation and development of educational units of cadets as teams in the Saint-Petersburg Military Order of Zhukov Institute of the National Guard of the Russian Federation.	scientific and practical seminar, academic staff, cohesion, teachers, unit commanders, cadets, pedagogical system, values, junior commanders